



## BAJO RESERVA

### El INE no ve la luz al final del túnel de la elección judicial

:::: Después de aceptar tómbolas, boletas infinitas, conteos sin ciudadanos y otras muchas modalidades impropias de una organización electoral profesional, en el INE parece que se ha normalizado que los consejeros electorales tengan que hacer de todo, hasta sacar promedios escolares de candidatos ganadores para decidir si se validan sus triunfos. Así tendrá que ser para los más de 800 candidatos ganadores de magistraturas de circuito y juzgadores de distrito que esperan recibir su constancia. La consigna, nos aseguran, es tajante: "así les falte una décima, si no alcanzan el promedio mínimo no se les reconocerá el triunfo". En lo que vemos si se cumple o de nueva cuenta se encuentra la manera de darle la vuelta a los molestos requisitos legales, lo que sí sabemos es que este proceso atrasará las impugnaciones, pues hasta que no tengan sus constancias, no se puede ir al Tribunal Electoral para pedir anulación.

### Noroña, factor de unidad ...de la oposición

:::: Nos cuentan que el presidente del Senado, **Gerardo Fernández Noroña**, es ya reconocido como un importante factor de unidad. De la oposición, claro, que encuentra coincidencia absoluta de sus integrantes en la crítica a la manera parcial, incluso dicen que facciosa, con que ha conducido la presidencia de la Mesa Directiva. Nos hacen ver que la sesión de ayer en la Comisión Permanente fue una muestra de ello, pues toda la oposición coincidió en que don Gerardo hizo del turismo parlamentario una práctica cotidiana y le reprochó que haya llevado al Parlamento Europeo una posición a nombre del Senado sin consenso, ya no con los demás partidos, ni siquiera de sus compañeros de Morena. Todos estos reclamos se dieron en ausencia del señalado, porque no le dio tiempo de regresar de su viaje por el viejo continente para presidir la Permanente.

### Cuahtémoc quiere meter gol en fuera de lugar

:::: El diputado morenista **Cuahtémoc Blanco**, nos adelantan, busca reducir el daño a su imagen por la denuncia en su contra por presunto abuso


ARCHIVO EL UNIVERSAL

**Cuahtémoc Blanco**

sexual y la sanción del Tribunal Electoral por violencia política de género, que le impuso año y medio en el registro de violentadores. Nos detallan que el exgobernador de Morelos presentó un recurso de inconformidad contra la resolución, y el encargado de analizar el caso será el magistrado **Reyes Rodríguez Mondragón**, quien en lugar de terminar su cargo en octubre

del año pasado, lo dejará hasta 2027, gracias a la reforma judicial que aprobaron Blanco y su partido, con lo cual, nos dicen, el exfutbolista tiene un gol cantado. ¿Será tan sencillo o podrá el VAR pillarlo en fuera de lugar?

### Pasarela de cónsules

:::: Luego de que se anunciaron los cambios en consulados y embajadas, en la Cancillería nos cuentan hubo una pasarela de cónsules. Nos hacen ver que **Claudia Pavlovich**, exgobernadora priista de Sonora, acudió a la sede para tratar su futuro como cónsul de México en Barcelona y nos indican que se le vio salir muy contenta. ¿Acaso se suma a la 4T con otro encargo? Está por verse, pero nos comentan que en el Servicio Exterior no cayeron nada bien algunos de los nombramientos de políticos o exfuncionarios de seguridad, como **Luis Rodríguez Bucio**, **Carlos Iriarte** y **Marco Antonio Mena**.